

あつみっ子だより

鶴岡市立あつみ小学校
 学校だより No.10
 令和5年1月26日
 編集担当 教頭

2023年は飛躍・向上の年



新しい年がスタートしました。

始業式では、「2023年は卯(うさぎ)年。うさぎの跳ねる姿は飛躍・向上を象徴し、挑戦するのに最適な年になる」という校長講話がありました。3学期は48日間という短い学期ではありますが、進級に向けて、今の学年をまとめ、次への目標や希望をもって飛躍する大事な学期になります。子ども達が力を蓄え自信をもって飛躍できるように、一人一人のがんばりをしっかりと支えていきたいと思ひます。

1月18日(水)の授業参観では、各家庭一名という制約は設けましたが、子どもたちが一生懸命に学ぶ姿を見ていただくことができました。また、この3年間で初めて学年懇談会を開催することができました。「ウイズコロナ」の視点で、この3年間とは少しずつ変化していくことがあるかと思ひます。今後ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

新年試筆 ~すばらしい集中力！ 1・2年生は硬筆、3年生から毛筆です~



授業参観 ~タブレットを使ったり、おうちの人に質問したり、学び方いろいろ~



がんばり紹介

山形県小・中学生書道コンクール

☆銅賞 4年 斎藤さん

1/6 3学期始業式

『3学期のめあて』発表

3年 今野さん

5年 佐藤さん

2学期終業式同様、放送室からのZOOM開催でした。自分のめあてをしっかりとち堂々と発表しました。



~転んでもあきらめず 最後は自由にスーイスイ~

3年スケート教室

サルの出没・不審者情報など、3学期になってから登下校時や休日の安全で心配な時が数回ありました。これからは荒天の日も増えるかと思ひます。今後も子どもたちの見守りにご協力よろしくお願ひいたします。

あつみカップ



~たてわり班で教えあって、長なわとび 1年生もとっても上手に跳べるようになりました~